

Periódico: Milenio

Título: Covid aumentó desnutrición infantil; niños perdieron hasta 10% de peso: SNDIF

Subtítulo: A casi un año y medio del inicio de la pandemia en México, diversos estudios nacionales e internacionales han revelado que niños y adolescentes conforman una población vulnerable a esta crisis sanitaria

Tema: Alimentación

Subtema: Aumento destrucción infantil

Referencia: Valadez, B. (2 de agosto de 2021). Covid aumentó desnutrición infantil; niños perdieron hasta 10% de peso: SNDIF. *Milenio*. Recuperado de <https://bit.ly/3jksAfb>

Resumen:

Covid aumentó desnutrición infantil; niños perdieron hasta 10% de peso: SNDIF

La crisis sanitaria propició un aumento en la desnutrición infantil que se tradujo en “una pérdida involuntaria de más de 10 por ciento de su peso, en particular de masa corporal” debido al desempleo, reducción de ingresos familiares, falta de acceso a alimentos nutritivos, interrupciones de servicios de salud, nutrición y protección social, esto de acuerdo con especialistas del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (SNDIF).

A casi un año y medio del inicio de la pandemia en México, diversos estudios nacionales e internacionales han revelado que niños y adolescentes conforman una población vulnerable en esta crisis sanitaria, que llevó a la suspensión de clases para evitar la propagación del virus, con graves consecuencias para su desarrollo personal, físico y académico. La Unicef considera que las comidas escolares son especialmente importantes para niños, pues en muchos países pobres, la promesa de un alimento al día puede ser suficiente para que las familias de pocos recursos manden a sus hijas o hijos a la escuela.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas